

el Diario Central, Omeo, 2-XI-1989 p. A.5.
(446 4638) 000174571

Coloquio con escritores nacionales hoy en el IPO

Jorge Edwards, ¹⁹⁵¹ Diamela Eltit y ¹⁹⁴⁹ Marco Antonio de la Parra, ¹⁹⁵² invitados a la Semana de Castellano.

Los destacados escritores nacionales Jorge Edwards, Diamela Eltit y Marco Antonio de la Parra estarán hoy en la ciudad, para dialogar con la comunidad en un coloquio contemplado para la Semana de Castellano, que se está celebrando en el Instituto Profesional de Osorno.

Este coloquio tendrá lugar a las 19.30 horas, en el Aula Magna del IPO, donde junto a Edwards, representante de la generación del 50 en Chile y que junto a José Donoso participó del llamado boom de la narrativa hispanoamericana, estarán presente los autores narrativos de las nuevas promociones literarias que emergen solidamente de la dramaturgia de Marco Antonio de la Parra y en la innovadora narrativa de Diamela Eltit.

De Jorge Edwards se puede señalar que, luego de estudiar Derecho en la Universidad de Chile, ingresó en 1957 al servicio diplomático. Como tal fue ministro consejero y encargado de negocios en Francia. Su experiencia como embajador en Cuba la refiere en *Persona Non Grata*, un libro testimonial.

Desde 1980 es miembro de la Academia Chilena de la Lengua. Entre sus obras más leídas están *Temas y Variaciones*, que constituye una selecta antología de sus nu-

merosos cuentos aparecidos en los títulos de *El Patio*, *Gente de la Ciudad*, *Las Máscaras*. Entre sus novelas destacan *El Peso de la Noche*, *Los Convidados de Piedra*, *El Museo de Cera* y *El Anfitrión*.

Por su parte, Marco Antonio Parra es médico cirujano y ejerció como médico psiquiatra en la Universidad de Chile. Posteriormente, se encaminó hacia la publicidad y el teatro. Como dramaturgo ha obtenido premios en el Festival Tola de Nueva York, por obras como *"Lo Crudo, lo Cocido y lo Podrido"* y *"Matatangos. En mérito a obras como las mencionadas, la Embajada de Estados Unidos lo invitó a conocer y compartir la actividad teatral de ese país.*

Como narrador, De la Parra ha obtenido distinciones en revistas nacionales y próximamente, publicará la novela *"La Secreta Guerra Santa de Santiago de Chile"*.

Finalmente, Diamela Eltit es profesora de Castellano y Licenciada en Literatura por la Universidad de Chile. Con *"Lumperica"* inaugura un original discurso narrativo que no tiene precedentes en la narrativa femenina chilena. Desde su título, esta novela, que está siendo traducida en inglés, apela a la yuxtaposición de tres grandes instancias productoras integradas por mujer, lumpen y América, pero

también el texto constituye un modo de concebir y proponer la historia y la identidad personal y colectiva latinoamericana.

En Por la Patria rescata las zonas desplazadas del ser latinoamericano; sumándose a esas creaciones, *El Cuarto Mundo* y su más reciente obra *Padre Mio*.

LA SEMANA DE CASTELLANO

La presencia de esos connotados hombres de las letras nacionales se constituye en uno de los eventos más relevantes de la Semana de Castellano que se está desarrollando en el IPO, bajo el auspicio del Departamento de Educación y Ciencias de la Corporación.

Iniciada el lunes último, la celebración ha incluido conferencias, como las ofrecidas por los académicos Constantino Contreras y Pilar Alvarez-Santullano; recitales poéticos; mesas redondas, teatro, cine-fóro.

El programa culmina mañana con la exhibición del filme chileno *"Cien Niños Esperando un Tren"* y la conferencia del profesor Eduardo Castro, sobre los poetas del sur.

Coloquio con escritores nacionales hoy en el IPO [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Coloquio con escritores nacionales hoy en el IPO [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile